



Date limite :
Jeudi 15
Juin
2023

Départ de Stéphanie Bejian

Bonjour à toutes et tous,

C'est bientôt l'heure du grand départ pour Stéphanie, qui, après de nombreuses années chez Canopé, repart en classe pour galvaniser les jeunes collégiens. Evidemment, pas question de la laisser s'en aller sans lui dire aurevoir et sans lui faire une petite cagnotte pour bien démarrer ce nouveau chapitre :).

Merci pour elle, et n'hésitez pas à transférer ce mail aux personnes d'autres services.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/U8AnxVsz>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Audrey Amoussou